



Colorido. Diversidad y música prometen los organizadores del desfile de mañana.

MAÑANA SE REALIZA A PARTIR DE LAS 15 HORAS

Marcha por el matrimonio gay espera convocar a 40 mil personas

La manifestación de apoyo a las leyes que buscan otorgar plenos derechos a la comunidad homosexual contará con figuras políticas.

Por Silvana Labra N.

En 2006, cuando el Movimiento de Liberación Homosexual (Movilh) cumplió quince años, tiró la casa por la ventana con una fiesta Gay Parade que reunió a más de 40 mil personas en el centro de Santiago.

Mañana esta convocatoria busca repetirse ya que el Movilh cumple 20 años, los que va a celebrar con la Primera Marcha por el Matrimonio Igualitario en Chile.

Por ello, los organizadores tirarán toda la carne a la parrilla y están preparados para una asistencia multitudinaria al acto que busca reivindicar los derechos de la comunidad gay y que se realizará junto con el aniversario del Día del Orgullo.

"No me quiero cazar con una cifra, pero va a ir mucha gente. El apoyo que hemos recibido es súper potente. Hemos recibido cientos de mails de familias, de

matrimonio heterosexuales que van a ir con sus hijos. Esta va a ser una fiesta de la diversidad. Invitamos a toda la gente decente que valora la familia que nos acompañen", dice el presidente del movimiento, Rolando Jiménez.

“

Hemos recibido cientos de mails de familias y matrimonios heterosexuales.

No me quiero cazar con una cifra, pero irá mucha gente.”



Rolando Jiménez, presidente del Movilh.

NO A LOS POLÍTICOS

La marcha se da en medio de la tramitación en el Congreso de la Ley Antidiscriminación y con el tema de los derechos sexuales en boga, con opiniones políticas que han sacado chispa entre en la comunidad, como las del senador Carlos Larraín (RN), quien incluso deseó que la convocatoria no tenga éxito.

En ese escenario, diversos políticos de oposición y hasta el ex ministro de Hacienda, Andrés Velasco han adherido públicamente al acto, lo que ha

molestado a los organizadores. "No vamos a permitir que se instrumentalice esta convocato-

ria, que es plural y diversa", anunció Jiménez.

"Que no se pasen películas porque esta manifestación no está en el eje político, trasciende esa categoría independiente de cualquier crédito que pueda tener una persona determinada", afirma.

Por ello, el dirigente les pide que se contacten con los organizadores ("hasta el momento ninguno lo ha hecho") y repasa al senador Alejandro Navarro (MAS): "Si ahora adhiere tiene que darnos explicaciones de por qué retiró su firma del proyecto de matrimonio homosexual".

LLEGANDO EN CAMIONES

Mañana a las 15 horas comenzará el desfile que será encabezado por cuatro camiones engalanados especialmente para la ocasión.

"Cada camión tendrá un motivo específico: la necesidad de una Ley de contra la Violencia de Género, otro abogando por el matrimonio homosexual, el proyecto de ley de Unión Civil y otro en apoyo a la Ley Antidiscriminación.

"Nos juntaremos en la Plaza Italia y de ahí marcharemos por la Alameda, luego por Nataniel Cox, Alonso de Ovalle para terminar en un gran escenario instalado en el Paseo Bulnes", cuenta Jiménez.

Allí intervendrán activistas gays, pero también lesbianas y transexuales. Además habrá un show artístico donde cantarán Denisse Malebrán y Francisca Valenzuela, además de cuadros de transformistas y discursos varios para los asistentes.